

KREIZ BREIZH ANTIFA



Qui sommes-nous ?

Le Comité Kreiz-Breizh Antifasciste, aussi appelé KBantifa, a été créée en mars 2024 dans le contexte des élections européennes puis législatives. Rapidement le comité a pris part à des rassemblements, des tractages, des manifestations, tout en maintenant une veille antifasciste dans le Centre-Bretagne. La naissance du comité coïncide avec une présence de l'extrême droite tant dans la rue que dans les urnes dans un territoire historiquement préservé, et loin d'attendre que la situation empire, les habitant.es du Centre Bretagne prennent l'initiative de préparer leur riposte antifasciste !

Quel est notre antifascisme ?

Notre antifascisme est révolutionnaire, c'est à dire qu'il est indissociable d'une transformation radicale de la société.

Pourquoi ?

Parce que le fascisme ce n'est pas juste le RN ou des groupuscules dans la rue, c'est une manière de penser, c'est un régime politique.

C'est un projet de société nationaliste et autoritaire qui place au pouvoir un chef charismatique qui sauvera la nation de ses ennemis intérieurs, les minorités, et de ses ennemis extérieurs, les autres états. Cette idéologie est de plus en plus diffusée par des médias appartenant à des milliardaires d'extrême droite et par des membres du gouvernement. Le fascisme se nourrit du capitalisme, de ses inégalités sociales et de la haine des minorités. Tant que la société aura en son sein des oppressions, le fascisme aura un terreau de haine sur lequel renaîtra. Tant que des raisons de se haïr existeront, le fascisme s'en servira. C'est pourquoi il faut abattre toutes les barrières oppressives qui divisent notre société : racisme, patriarcat, capitalisme, lgbtqiaphobie, validisme, islamophobie, antisémitisme...

Et maintenant ?

Nous constatons une augmentation des agressions d'extrême droite et l'inaction des services de l'état contre elles, et à l'inverse un acharnement juridique sur les personnes racisées et des militant.es défendant des valeurs humanistes et écologistes. Il nous apparaît donc clair que la lutte antifasciste doit être organisée par la population elle-même, sans attendre un soutien de la part de l'état !

Si la montée de l'extrême droite dans le Kreiz-Breizh te préoccupe et que tu ne veux pas rester inactif, n'hésites pas à nous contacter !

kreiz-breizh-antifa@proton.me
Insta : kb.antifa